

+COMUNIDAD

En BSF, valoramos cada ocasión en la que hemos conectado con las comunidades, y nos comprometemos a ser una parte activa de nuestro entorno. En beneficio de esa comunicación y contacto continuo, es que hay iniciativas que queremos contarles...



Durante este mes, vivimos la magia de la Navidad junto a las escuelas de Pudahuel y las comunidades cercanas a nuestros centros en Santiago y regiones. Con actividades llenas de música, juegos, espectáculos y espacios de encuentro, buscamos compartir alegría y fortalecer los vínculos que nos unen.

Estas acciones reflejan nuestro compromiso con la integración y el desarrollo comunitario, impulsando valores como solidaridad, trabajo en equipo y gratitud. Gracias al esfuerzo de todos, reafirmamos nuestro propósito de seguir construyendo comunidades más conectadas y llenas de esperanza.

1. Celebramos la Navidad junto a las escuelas de Pudahuel



El pasado viernes 12 de diciembre vivimos una jornada llena de alegría y unión en nuestra fiesta de Navidad con las escuelas de Pudahuel. Gracias al apoyo de la Ilustre Municipalidad de Pudahuel, en el marco de la alianza público-privada Cooperar Para Crecer, al Servicio Local de Educación Pública Barrancas y a la valiosa participación de nuestros voluntarios BSF, compartimos momentos inolvidables en las canchas de General Óscar Bonilla junto a más de 250 niños y niñas de pre-básica de las escuelas Estado de Florida, El Salitre, Elvira Santa Cruz y Melvin Jones.



La celebración estuvo llena de diversión: juegos inflables, pinta caritas, actividades recreativas y baile entretenido. Además, contamos con la visita especial del Viejito Pascuero y sus ayudantes, quienes entregaron regalos y dulces a los pequeños protagonistas.

Katherine Moreno, directora de la Escuela Melvin Jones, agradece a Bodegas San Francisco y a todos quienes hicieron posible esta actividad que fortalece lazos y regala momentos inolvidables. ¡Gracias por su apoyo!

2. Celebrando la Navidad junto a nuestras comunidades en Santiago

La Navidad llegó a nuestras comunidades vecinas con jornadas llenas de alegría, música, dulces y espectáculos que hicieron brillar los ojos de grandes y pequeños. Cada sonrisa, cada juego y cada aplauso reflejaron el espíritu solidario que nos une.

Gracias al apoyo de las juntas de vecinos y al auspicio de Bodegas San Francisco, estas celebraciones no solo ofrecieron diversión, sino que también reforzaron valores esenciales como la unidad, el trabajo en equipo y el compromiso comunitario. Esto permitió "disfrutar de un hermoso tiempo para grandes y pequeños", tal como lo destaca Pamela Labarca, representante de la Comunidad Ciudad de Los Valles.

El entusiasmo de las familias y el esfuerzo colectivo hicieron posible momentos que quedarán en la memoria de todos. Porque la verdadera magia de la Navidad está en compartir y agradecer, y juntos lo hicimos realidad.



COMUNIDAD LO AGUIRE, PUDAHUEL

COMUNIDAD PRADERAS,
PUDAHUELCOMUNIDAD LOMAS DE LO
AGUIRRE, PUDAHUELCOMUNIDAD CIUDAD DE LOS
VALLES, PUDAHUEL

3. Celebrando la Navidad junto a nuestras comunidades en regiones

Como cada año, Bodegas San Francisco estuvo presente en la celebración de Navidad junto a las comunidades vecinas en las regiones donde operamos, gracias al apoyo y gestión de nuestros administradores de centros logísticos.

En Temuco, compartimos dulces y regalos con los niños y niñas de las comunidades mapuche José Manuel Millapán 1 y 2. También estuvimos en Puerto Montt, en el Jardín Infantil Princesa Licarayén, y finalmente en la Escuela Paul Harris de Chillán, llevando alegría y momentos inolvidables a cada rincón.

Para BSF, la relación con nuestras comunidades es una prioridad. Por eso, Daniela Ruiz, directora de la Sala Cuna Licarayén, agradece que siempre estén presentes, apoyando y valorando su trabajo. Estas celebraciones reflejan nuestro compromiso de seguir creando espacios de encuentro y solidaridad.



SALA CUNA PRINCESA LICARAYÉN,
PTO. VARAS



COLEGIO PAUL HARRIS, CHILLÁN



COMUNIDAD MAPUCHE JOSÉ MANUEL
MILLAPÁN 1 Y 2, TEMUCO